

DIEGO ARMANDO MARADONA

Emotivo homenaje del Napoli en un nuevo aniversario de su fallecimiento

Diversos posteos en las redes sociales, entre ellos, de su hijo Diego Junior. Además, Aurelio Di Laurentiis, Antonio Conte y Giovanni Di Lorenzo visitaron los famosos murales del "Diez".

Se cumplen cuatro años de la muerte del histórico jugador argentino Diego Armando Maradona y desde Napoli, club en donde se convirtió en ídolo, le realizaron un emotivo homenaje.

El presidente del club Aurelio Di Laurentiis, el entrenador Antonio Conte y el capitán del equipo Giovanni Di Lorenzo, se acercaron al conocido mundial del "Diez", pintado en un edificio del Quartieri Spagnoli.

Se vieron a los tres representantes de los "Azurri" portando ramos de flores que fueron colocados a los pies del santuario —el cual es visitado por millones de turistas— junto a otros miles traídos por los fanáticos del "Pelusa".

Posteriormente, también



Diego Junior junto a su padre Diego Armando Maradona

visitaron un mural en San Giovanni a Teduccio.

Napoli recordó a Maradona en sus redes sociales, con una foto del argentino vistiendo los colores del club italiano, al cual llevó a la gloria a fines de los años 80 y principio de los 90, acompañado de la frase: "Forever D10S".

"Pelusa" conquistó cinco títulos con la camiseta "Azurri": en 1987 la Copa Italia y el primer "Scudetto"

del club; en 1989 la Copa de la UEFA y el segundo título doméstico; y en 1990 la Supercopa de Italia.

EL POSTEO DE DIEGO MARADONA JR

El hijo mayor del "Diez", Diego Maradona Jr le dedicó un sentido mensaje en su cuenta de Instagram por un nuevo aniversario del fallecimiento de su progenitor: "Llegará un día en el que bailaremos

juntos, reiremos y abrazaremos, papá. Será un lugar maravilloso donde ya no tendremos que preocuparnos por esta cruel vida".

"Solo quiero saber si estás orgulloso de mí, del hombre en el que me he convertido, de cómo estoy criando a mis hijos, de cómo intento luchar contra la gente todos los días. Toma un trago de vez en cuando. No te olvides ¡Cuidanos siempre!", concluyó.

AUTOMOVILISMO

La Fórmula 1 confirmó el desembarco de una nueva escudería

La Máxima volverá a tener once equipos en 2026, temporada en la que se estrenarán los combustibles sintéticos y se cambiarán los autos.

La Fórmula 1 confirmó que llegó a un acuerdo con General Motors (GM) y su socio TWG Global, para que una de sus marcas, Cadillac, sea el undécimo equipo en la grilla en 2026. Formula One Management (FOM), a cargo de Liberty Media, la compañía que es dueña de los derechos comerciales de la Máxima, hizo pública la noticia en un comunicado publicado este lunes.

Luego de que FOM y la Federación Internacional del Automóvil (FIA) realizaran una evaluación comercial a raíz de la decisión de incorporar otro equipo y de la solvencia junto al plan de desarrollo de GM, se confirmó su llegada, que anticipa que también se "incorporará como proveedor de motores en un futuro", según el parte de prensa difundido.

La llegada de GM se dio

luego de que el grupo empresario automotriz de Detroit decidiera heredar las negociaciones que entabló la familia Andretti con la FOM y FIA. El ilustre apellido estadounidense ligado al automovilismo, cuyo principal referente es Mario Andretti, campeón de F1 en 1978, desde hace varios años desea sumarse a la F1 y ahora estaría vinculado de forma indirecta, según afirmó Motorsport.

En su momento Andretti pidió entrar en la F1, pero recibió la negativa de FOM y FIA porque, desde su razonamiento, consideraron que la estructura norteamericana no sería capaz de ser competitiva a medio plazo. Aunque cabe recordar que Andretti Global está en categorías como la IndyCar, IMSA, Supercars, Fórmula E y Extreme E. En tanto que Cadillac hoy tiene participación en la Hypercars del Campeonato Mundial de Endurance (WEC).

Sobre esta incorporación, Greg Maffei, presidente y director ejecutivo de Liberty Media, sostuvo que "con los

continuos planes de crecimiento de la F1 en los Estados Unidos, siempre hemos creído que dar la bienvenida a una marca estadounidense impresionante como GM/Cadillac en la parrilla y a GM como futuro proveedor de unidades de potencia podría aportar valor e interés adicionales al deporte".

En tanto que Stefano Domenicali, presidente y director ejecutivo de F1, indicó que "el compromiso de General Motors y Cadillac con este proyecto es una demostración importante y positiva de la evolución de nuestro deporte. Esperamos ver el pro-

EDICTO

Dr. JULIÁN F. B. FLORES, Juez del Juzgado Civil y Comercial N° 21, Secretaría N° 21, sito en Avenida Laprida N° 33, Torre II, piso 3°, Resistencia-Chaco, CITA por un (1) día y emplaza por un (1) mes, los que se contarán a partir del día posterior a la última publicación, a los herederos y acreedores de la Sra. EUNICE INES TADICH DNI N° 4.795.306 a que acrediten vínculo, acepten o repudien la herencia y deduzcan las acciones que por derecho correspondan en autos caratulados "TOLOSA PEDRO OMAR Y TADICH EUNICE INES S/ SUCESIÓN AB-INTESTATO", Expte. N° 11345/2019-I-C, que se tramita ante este Juzgado, bajo apercibimiento de ley. Resistencia, 30 de octubre de 2024.- Vto. 26-11

EDICTO

El Juzgado Civil y Comercial de la Vigésima Nominación a cargo del Dr. Rafael Martín Trotti, Secretaría a cargo del Dr. Julieta Melisa Ríos, sito en Avda. Laprida N°33, 2° Piso, Torre II de la ciudad de Resistencia, Provincia del Chaco, cita por dos (2) días, que se publicarán en el Boletín Oficial de la Provincia del Chaco y de Buenos Aires, y un diario de mayor circulación de esta provincia y de La Capital Federal, a los herederos Juan Ulrik Oxholm, Gyda Helena Pilegaard de Oxholm, Cristina Vibeke Oxholm y María Elizabeth Oxholm, para que en el término de DIEZ (10) días de la última publicación comparezcan a tomar intervención en el proceso, bajo apercibimiento de designarse al Defensor Oficial de Ausentes para que los represente, en los autos: "BREST, ELSA GLADIS; BREST, JOSE ISMAEL; BREST, JORGE ALBERTO C/ OXHOLM, HERLUF S/ ESCRITURACIÓN". Expte. N° 7723/23, Resistencia, 16 de agosto de 2024. Vto. 27-11

KARATE

Chaqueños brillaron en el IX Torneo Río Paraná 2024

El pasado domingo 24 de noviembre, se llevó a cabo el IX Torneo Río Paraná 2024 en el estadio del Club Capri, en la ciudad de Posadas, Misiones.

El evento contó con la participación de atletas de varias provincias argentinas, como ser Chaco, Corrientes, Misiones, Formosa, Entre Ríos y Buenos Aires y de localidades de Paraguay.

Los atletas chaqueños destacaron en la competencia, con Gastón Escobar, Joaquín Sosa y Gael Aponte coronándose campeones en sus respectivas categorías. Otros competidores chaqueños también se ubicaron en el podio, demostrando el talento y dedicación de la Federación Chaqueña de Karate.

Los logros obtenidos en esta competencia son el resultado del esfuerzo diario de la Federación Chaqueña de Karate, bajo la dirección de sensei Omar Schneider, Ismael Schneider y Miguel Abraham.



Los atletas chaqueños destacaron en la competencia

FÓRMULA 1

Colapinto habló sobre su futuro en la categoría

El argentino contó cómo se enteró del fallecimiento de su abuelo y como vive el apoyo incondicional de los hinchas.

El piloto argentino Franco Colapinto habló tras su participación en el Gran Premio de Las Vegas, en donde finalizó decimocuarto, y contó que todo parecería indicar que no tendrá asiento en alguna escudería para el 2024, pero volvería en el 2026 o 2027.

El pilarense se mostró contento con el apoyo de los hinchas argentinos, además aseguró que son muy incondicionales y lo acompañan en los buenos y malos resultados: "Volveremos en el futuro, en 2026, 2027, anda a saber cuándo a disfrutar con los hinchas argentinos que me bancaron en las buenas y en las malas. Son incondicionales, estoy muy feliz de tenerlos".

LA IMPRENTA DE JUAN GRNJA

- FACTURAS
- VOLANTES
- TARJETAS
- CALCOMANIAS
- FOTOCROMOS

ENTREGA EN 24 HORAS

SELLOS DE GOMA EN EL DIA

AV. BELGRANO 383
Tel. 4440616 • Cel. (364) 154383949
E-mail: juangrnja@arnet.com.ar